Desarrollo Rural Integral

Contribución de la palma de aceite a la seguridad alimentaria

- El consumo per cápita de aceites y grasas en el mundo es menos de lo que recomienda la FAO
- A finales de 2011, 950 millones de personas en el mundo concluyeron su día con el estómago vacío
- 80 millones de personas al año se suman a la población mundial
- Cada 6 segundos un niño muere de hambre
- Se espera que para el 2050, 9.3 billones de personas habiten el mundo. Eso quiere decir, un aumento de 2,000 millones de personas de lo que actualmente existe
- Para que haya alimento para todos los habitantes del mundo deberá incrementarse en un 70% la producción de alimentos

Hoy más que nunca el mundo tiene la necesidad de incrementar las inversiones en agricultura, sector cuyo crecimiento contribuye entre 2 y 4 veces más que otros sectores a elevar los ingresos de los más pobres.

Expertos sostienen que los proyectos agroindustriales a gran escala son la solución para contribuir a la producción de alimentos, a fin de garantizar la seguridad alimentaria del país y del mundo. En ese sentido, las políticas de Estado deben contemplar esa realidad.

Para suplir la demanda mundial de aceites y grasas que la población requiere, para el 2050 se necesitaría producir 150 millones de toneladas más.

Si esta demanda fuera cubierta por alguna de las opciones de oleaginosas, se necesitaría cultivar:

de varios problemas sociales, lo que está provocando fuga de capital guatemalteco a otros países donde existe mayor certeza para la inversión y gobernabilidad.

Lo que urge es la adopción de medidas por parte de las autoridades que generen estabilidad y confianza en los inversionistas y un accionar del sistema de justicia para castigar conforme a la ley a quienes atentan contra proyectos de desarrollo y por ende contra el Estado de Derecho en aras de defender sus propios intereses, en

les como los causantes menoscabo de los guatemaltecos pobres, que alcanzan un mejor nivel de vida gracias a las oportunidades laborales que ofrece la palma de aceite en Guatema-

> Palma de Sayaxché cumple un papel im-

portante en sus áreas de acción, en donde genera empleos directos e indirectos; y contribuye con proyecresponsabilidad social empresarial educación, salud, seguridad alimentaria y nutricional, infraestructura comunitaria, deporte y recreación, siendo el principal patrocinador económico de La Furia del Pasión, representativo de Sayaxché en la Primera División del Fútbol Nacional.









MILLONES DE HECTÁREAS DE COLZA 36.5 MILLONES DE HECTÁREAS DE PALMA DE ACEITE

Incertidumbre en las inversiones

seguri-La dad alimenversus taria conflictividad socioambienconstituye un desafío bastante difícil de asumir, lo que genera incertidumbre en los inversionistas.

Algunos proagroinyectos dustriales a gran están escala siendo estigmatizados, por unas pocas personas, tildándo-